



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子供り

令和2年11月18日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第33号
文責：校長 新田 直子

豊かな体験活動～1. 2年(生活科)

2年生は生活科の学習で育ててきたさつまいもの収穫を行いました。土の中深くまではった根っこを辿って、ていねいに、一生懸命掘り起こしていました。たくさん収穫できて、子どもたちはとても嬉しそうでした。後日、収穫したさつまいもを使って、スイートポテトづくりを行いました。グループごとに協力し合って作業に取り組み、ほくほくの甘いスイートポテトを、みんなで仲良く味わうことができました。

11月6日(金)には、1年生を招待して「おもちゃ大会」を開きました。1年生に喜んでもらおうと一生懸命準備をし、上手にやり方を説明していました。1年生もとっても嬉しそうでした。11月13日(金)には、まちたんけんを行いました。夏の時のたんけんとは違って、今回は「ひと」とふれ合って学ぶことを目的に行いました。公民館長さんや、安養寺の住職さんからたくさん貴重なお話をいただくことができました。住職さんのステキな歌もお聞きしました。豊かな学びはまだまだ続きます。



豊かな体験活動～3年(総合)

3年生は11月12日(木)に総合の学習で育てている阿久津曲がりねぎを味わう「曲がりねぎクッキング」を行いました。保存会会長の橋本さんに教えていただきながら、やわらかくて甘い阿久津曲がりねぎを味わうことができました。最後に、いつも教えてくださっている橋本会長さんにみんなで感謝の気持ちを伝えました。

今週は、いよいよ曲がりねぎを掘り起こし、収穫を行う予定です。

